

Herr Westphal-Garken verweist auf die Unklarheit bezüglich der Planung rund um das ehemalige „Karstadt“ Gebäude. Bezüglich eines Spielplatzes sei die Planung ohnehin beauftragt.

Frau Bühse erklärt, dass die Innenstadt dringend einen Spielplatz brauche und dieser Aspekt von der Verwaltung berücksichtigt werden müsse. Im Übrigen erwarte sie Vorschläge von der Verwaltung.

Herr Karl-Schostag erkundigt sich nach einer Bühne im Bereich des ehemaligen Karstadt-Gebäudes.

Herr Kubiak verweist auf die noch nicht abgeschlossene Planung in Bezug auf den Großflecken. Deswegen habe man eine Bühne erstmal zurückgestellt.

Sodann lässt der Vorsitzende über die Vorlage abstimmen.

Beschluss:

Die Vorlage wurde einstimmig abgelehnt.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 0
Nein-Stimmen: 11
Enthaltung: 0

Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung